
油尖旺區議會

交通及運輸事務委員會

陳嘉朗主席：

要求討論大角咀區內未來交通規劃

背景：

大角咀區內的交通規劃長期令人擔憂，當中包括對外其他地區的連結、不同交通

工具的班次問題。

問題：

特別以九巴 2E、18 號為例，在區內的班次疏落，對區內居民造成不便，因為希

望邀請九巴派代表到場了解，大角咀區內的巴士班次情況、以甚麼標準去決定巴

士行走的班次，和未來的日子會不會加強服務。

另外，專線小巴 46、70 的班次情況同樣令人擔憂，區內不少區民表示經常在區

內未能乘搭，同時亦要在中途站等候起碼兩班小巴可以上車。因為希望可以嘗試

邀請小巴公司到場了解相關情況。

以上兩點，除了希望邀請上述之九巴代表和小巴承辦商到來以外，亦同時邀請運

輸署到來會議一同討論。
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